

VITRINA EMPRESARIAL

SoftGroup celebra en grande sus 25 años como referentes nacionales en la entrega de servicios en la industria de las Tecnologías de la Información y Comunicaciones

En una actividad llevada a cabo en el Hotel Plaza San Francisco, en la cual participaron colaboradores, clientes, y partners, esta importante empresa chilena de Tecnología se dio el espacio para compartir, reflexionar y celebrar este cuarto de siglo en el cual ha jugado un rol importante en la industria, consolidándose como proveedores de servicios TIC.

Y ya son 25 años !!! Sin duda no ha sido fácil, pero ha sido un camino lleno de aprendizajes y alegrías para esta compañía, por eso sin duda para SoftGroup es un orgullo celebrarlos y conmemorar no solo los años de servicio y el tiempo que ha pasado, sino qué también, los sueños realizados, los desafíos superados y el amor puesto en cada detalle con pasión, dedicación y compromiso.

Es por esto, que esta prestigiosa empresa tecnológica ha invitado en esta ocasión tan especial, a quienes han sido parte de su historia, para agradecerles el rol que han jugado a lo largo de este periodo, posicionándonos como una empresa reconocida por generar espacios y que no solo vende servicios, sino que además, construye conexiones y deja huellas en los corazones de todos quienes interactúan con ellos.

Sergio Araneda, gerente general de SoftGroup señala "SoftGroup se ha consolidado como un socio estratégico en el ámbito de las Tecnologías de la Información. A lo largo de

estos 25 años, nos hemos enfocado en ofrecer soluciones innovadoras en 6 pilares de servicios: 1. Transformación Digital, 2. Software Delivery Services, 3. Consultoría Tecnológica y Ciberseguridad, 4. Outsourcing de Profesionales TI, 5. Entrenamiento y Capacitación y 6. Productos, de apoyo en la gestión empresarial, como por ejemplo Signsys, para la industria financiera.

Juan Ocqueteau, Vicepresidente Ejecutivo y fundador de SoftGroup, señala que cada cliente atendido, cada partner incorporado, cada meta alcanzada, cada sonrisa compartida; son razones para festejar este aniversario de un cuarto de siglo, donde miran hacia atrás con gratitud por el camino recorrido y hacia adelante con emoción por las oportunidades futuras, deseando que este camino siga lleno de éxitos y experiencias memorables para todo su ecosistema.



Juan Ocqueteau C., Vicepresidente Ejecutivo y fundador de SoftGroup explica la trayectoria de la empresa en estos 25 años



Miembros de la gerencia entregan un reconocimiento al "Trabajador Destacado en estos 25 años". De izquierda a derecha: Julián Salinas, Alfredo Ocqueteau, Sergio Araneda, Ricardo Alfaro, Juan Ocqueteau y Hernán Fica



Partners e Invitados, de izquierda a derecha: Sergio Araneda, Juan Jorge Herrera, Deyanira Soto, Rafael Fuentes, Alfredo Ocqueteau, Andrés Secondulfo, Fredy Silva, Renato Sukno



SoftGroup entregó galvanos por 25 años de la empresa a todos sus empleados, entre ellos a: Leopoldo Oliva, Gonzalo Inzunza, Marco Mori, Sergio Araneda, Juan Cerda y Andrés Secondulfo